

編集後記

(65巻 第11号 2019年11月)

日本で開催されたラグビーワールドカップが南アフリカの優勝で終了した。日本も素晴らしいプレーでベスト8に残った。残念だったのがオールブラックスだった。ニュージーランドの友人からは、日本を絶賛するとともに、オールブラックスの敗退を嘆くメールが届いた。元ラボのボスのメールを紹介しよう。“Shattered ! It’s the worst I’ve seen the All Blacks play. Somehow the English gained a strong mental advantage. Kiwiland is very depressed. Even the sheep are depressed.”

ワールドカップ期間中にアテネの SIU に参加した。ドバイ経由のエミレーツ航空で行ったのだが、日本に敗戦して帰国中のスコットランドチームと機内で偶然一緒になった。世界一のスクラムハーフのグレイグ・レイドローと一緒に記念写真が撮れたのは、なにより素晴らしい思い出になった(ここに載せられないのが残念です.)。

(小川 修)